

Kooperation: blaudental.de & DKW

W

ir freuen uns, bekannt zu geben, dass blaudental.de und DKW eine **gemeinsame Kooperation eingegangen** sind.

Tobias Rücker, Geschäftsführer von blaudental.de und Wolfgang Weisser, Gründer von DKW, erkennen die Zukunft ihres Geschäfts im Online-Bereich.

Beide Unternehmen sind im Dentalen Markt tätig und konzentrieren sich auf unterschiedliche Schwerpunkte.

Durch diese Kooperation können wir gemeinsam eine größere Online-Kundenbasis erreichen und einander unterstützen.

Wir planen einen regelmäßigen Austausch von Ideen und die Umsetzung neuer Projekte.

Geografische Nähe spielt ebenfalls eine Rolle, da beide Unternehmen in Baden-Württemberg ansässig sind, was persönliche Treffen und kurze Wege ermöglicht.

Tobias Rücker,
blaudental.de

Wolfgang Weisser,
DKW



blaudental
Die Plattform rund um den Zahn

 **WEISSER**
DENTALE KOMMUNIKATION